

## Les collégiens bientôt sur les ondes

C'est en salle annexe du centre de documentation et d'information de l'établissement que quelques jeunes du collège se sont essayés récemment à un enregistrement d'émission radiophonique, réalisée par Radio Grésivaudan.

Dans le cadre du mois dédié aux économies sociales et solidaires, des élèves de 3ème et 4ème, sont allés à la rencontre de responsables d'associations locales qui proposent des initiatives citoyennes, pour travailler autrement, se divertir autrement etc.

C'est la recherche du bon sens dans nos actions, en valorisant la dimension humaine, en se reliant différemment à l'environnement qui a été étudié lors de petites interviews.

Ce sujet pas si facile à ap-

préhender par la jeunesse a été réalisé et couvert avec beaucoup de verve et d'idées par les adolescents.

### Le montage des sujets est en cours

Ces derniers ont présenté entre autres, des responsables et partenaires de produits biologiques, des porteurs de loisirs étonnants, des associations caritatives... Bien d'autres sujets d'ordre solidaire ont été traités.

L'enregistrement s'est très bien déroulé avec la délicatesse de la jeunesse et leur sympathique exubérance parfois.

Le montage est en cours de réalisation. En revanche la date de diffusion sur les ondes n'est pas encore définie.

□



Les collégiens ont été parfaits dans leur approche de l'émission radiophonique qui passera prochainement sur les ondes de Radio Grésivaudan.